
池山節夫 議員 

・ 市政運営について 

・ 中央地区の排水対策について 

・ 妊婦健診について 

 

北方貞明 議員 

・ 道の駅温泉トラブルについて 

・ ゴミ分別について 

・ 身代湾整備について 

 

感王寺耕造 議員 

・ 食育の推進について 

・ 学校支援地域本部事業について 

・ 「魅力ある観光地づくり事業」について 

・ 「大隅少年自然の家」への市有地貸付と周辺整備について 

 

持留良一 議員 

・ 市民のくらしと命を守る対策 

・ 住宅耐震改修対策 助成制度見直しの活用を 

・ 読書環境の整備を 子どもたちの学びの支え 

・ 火災報知器の整備対策 

・ 環境政策について 

 

川畑三郎 議員 

・ 国道拡幅整備について 

・ 中学校統合について 

・ 市道・農道の整備について 

 

田平輝也 議員 

・ 新城宮脇海岸公園開発について 

・ 給食センターについて 

・ 今後の行財政改革は（民間委託、民営化は） 

・ 市道、農道、林道、集落道について 

 

堀添國尚 議員 

・ 交通安全対策として 



・ 環境対策として 

・ 垂高の振興と文化財について 

 

川尻達志 議員 

・ 鹿大との連携について 

・ 観光について 

・ 高齢者対策について 

・ 教育委員会のあり方について 

 

池之上誠 議員 

・ 平成 20 年度施政方針について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 未来をつくる景気対策実現の方向性は 

 

森正勝 議員 

・ 道の駅温泉施設について 

・ 旧保養センターについて 

・ 第８消防分団の車庫及び詰所について 

 

大薗藤幸 議員 

・ 不要墓石、不要納骨堂の処分地確保はできないか 

・ 垂水小学校給食配送車の進入路の検討は 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 平成 20 年度各課マニフェストについて 

・ 宮脇公園の整備計画について 

・ 町づくりと戦略的道路整備について 

 


